

# Kif Parechoc s'agrandit et s'installe au Brassus

**Kif Parechoc fait partie du paysage comblé depuis 1944. Fort de plus de 130 employés, l'entreprise se trouvait ces derniers temps à l'étroit dans ses locaux du Sentier, un peu pris d'assaut par les collègues de l'entreprise STS, également du groupe Acrotec. Plusieurs possibilités sont envisagées, et ce sont les anciennes Menuiseries Rochat au Brassus qui ont été choisies.**

«Le projet est parti du besoin de STS, gros consommateur de mètres carrés, indique Cyrille Mathieu, directeur général, comme Kif s'est également développé, le manque de place s'est fait cruellement ressentir. Afin de pouvoir continuer notre marge de progression, tout en restant dans la région, quand l'opportunité des locaux de M. Rochat s'est présentée, nous l'avons saisie! Les travaux ont commencé à l'été 2017, la plupart ont été réalisés par M. Alain Rochat lui-même et le résultat est magnifique, même si au départ, les premières visites n'étaient pas concluantes! Finalement ce sont 1'800 m<sup>2</sup> supplémentaires pour un nouvel atelier de décolletage, soit 12'000 m<sup>2</sup> en comptant l'ensemble du terrain. Les trente collaborateurs présents sur le site ne seront pas isolés du reste de l'entreprise car tout est mis en place pour travailler comme un seul site avec des navettes et des commissionnaires.»

C'est un Alain Rochat ému, qui a pris la parole «C'est une page qui se tourne pour moi. Cette maison a été fondée par mon grand-père en 1938 et c'est avec beaucoup d'émotion que je remets les clés aujourd'hui. Une page qui se tourne et tout reste à écrire» Les convives sont invités à visiter les locaux fraîchement rénovés et on s'aperçoit qu'il reste encore beaucoup de place vide «c'est en prévision de notre développement, ici on aura toute la place pour s'étendre et continuer notre activité à la Vallée de Joux, à laquelle on reste vraiment attachés» conclut Thomas Ciciulla, responsable commercial.



*Avec (de g. à dr.) Frédéric Saulcy, Directeur général STS, Patrick Viquerat, président du village du Brassus, Olivier Baudat et Michel Beetschen, représentant la commune, Christophe Bifrare, Syndic de L'Abbaye, Cyrille Mathieu directeur général de Kif Parechoc SA, Alain Rochat, Carole Dubois, députée, David Piguet pour la municipalité, et Patrick Cotting, syndic du Lieu.*



*Lors de la visite des locaux, Carole Dubois a été invitée à regarder de plus près le travail de précision des collaborateurs*